

04/03/2020

Tierra Amarilla: Fiscalía ordena amplias diligencias tras fallecimiento de 4 trabajadores de empresa frutícola (Audio)

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación luego que la madrugada de este miércoles cuatro trabajadores de una empresa frutícola ubicada en la comuna de Tierra Amarilla, fallecieron por razones que son materia de la investigación.

Hasta el lugar de los hechos se trasladó el fiscal jefe de Copiapó, Christian González Carriel, quien ordenó distintas diligencias a personal especializado de la Brigada de Homicidios de la PDI, junto con solicitar la totalidad de la documentación referida a la



dinámica de seguridad y prevención de la empresa Frutícola Atacama, además de la situación contractual de los trabajadores fallecidos.

Respecto del deceso, el persecutor indicó que este miércoles, alrededor de las 06 horas, se concretó el hallazgo de las personas en el interior de una cámara de pre-frío donde, preliminarmente, habrían ingresado a descansar en horas de la madrugada junto a dos grúas horquillas en las que se desempeñaban.

“La Fiscalía abrió esta investigación luego del deceso de cuatro trabajadores de esta empresa, cuya causa de muerte se está indagando y ésta sería, de forma preliminar, una asfixia por inhalación de monóxido de carbono derivado de las grúas. Lo que deberá ser confirmado a través de las pericias que la Fiscalía ya ordenó y que realizarán peritos de la PDI, además de personal de bomberos y la autopsia que realizará el Servicio Médico Legal”, dijo el fiscal.

González agregó que un trabajador que acompañaba a las víctimas logró salvar con vida, quien está a disposición de la Fiscalía y PDI para ser entrevistado respecto de los hechos.

Christian González agregó que se investigará además todo lo relacionado con la empresa, esto referido a la verticalidad del mando, responsabilidades internas, actuaciones de prevención y comité paritario, además de las capacitaciones que hayan o no recibido los trabajadores. Quienes fueron individualizados como Hugo Vargas Villarroel (30), Francisco Carvajal Zepeda (26), Luis Ahumada Carmona (20) y Felipe Cortés Rojas (19).

FAMILIARES

El fiscal fue acompañado en las diligencias por una profesional de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, quien se reunió con familiares de los fallecidos que llegaron al lugar. Ocasión en que junto al fiscal explicaron los procedimientos a desarrollar frente a lo ocurrido, además del trabajo de investigación que llevará a cabo la Fiscalía.

Frente a ello, los familiares fueron informados que pueden solicitar los antecedentes que requieran respecto de esta causa, para lo cual pueden concurrir a las dependencias de la Fiscalía Local de Copiapó cuando lo estimen pertinente.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369